



El Tipógrafo Martes, 22 de octubre del 2024

CChC O'Higgins presente en EDIFICA 2024



La 23ª versión de La Feria Internacional de la Construcción más importante de Hispanoamérica organizada por la Cámara Chilena de la Construcción.

Con más de 30 mil visitantes y luego de tres días de múltiples actividades, charlas, concursos y exhibiciones concluyó la 23ª edición de la Feria Internacional de la Construcción, Edifica, que se realizó entre el 15 y el 17 de octubre en Espacio Riesco, Santiago. El evento contó con más de 600 expositores, entre nacionales e internacionales, distribuidos en alrededor de 40.000 m² de feria, que con propuestas de productos, soluciones y tecnologías vinculadas a la industria marcaron la presencia en las plazas de Industrialización, Innovación y Medio Ambiente. La sede regional estuvo

presente con la participación de socios, socios, alumnos de liceos técnicos y alumnos de educación superior. Guillermo Carbacho Becerra, Presidente de la CChC O'Higgins, comentó: "Esta feria es una instancia para conocer las últimas tecnologías del sector, intercambiar conocimientos y establecer relaciones comerciales, sin duda una oportunidad para todos los asistentes".

Reto Construye Academia
 En EDIFICA se desarrolló el concurso de innovación "Reto Construye Academia" impulsado por Construir Innovando de la CChC con el apoyo de CDI, el Consejo de Construcción Industrializada y ejecutado por Socialab. En donde un grupo de estudiantes de INACAP Rancagua representaba a nuestra región



→ Stand de la Cámara Chilena de la Construcción en Edifica 2024.

plinas y regiones, acompañados por un docente guía trabajaron para desarrollar ideas con un potencial impacto en la industria. Los estudiantes de O'Higgins obtuvieron el cuarto lugar con su proyecto "En Caja: Recicla y Construye Espacios Circulares", desarrollada por los estudiantes Daniela Escobar Valenzuela, Felipe González González y Blanca Lagos Frisón, con la orientación del docente Gabriel Aravena Valpeño del Instituto Profesional Inacap, y en colaboración con la empresa Constructora CDI.

es un aprendizaje para todos los alumnos participantes".

Alumnos de colegios de O'Higgins
 Alumnos de las carreras técnicas de construcción de los Liceos Ena Bellemans Montt de Rancagua y Liceo Industrial de San Fernando, visitaron Edifica, donde aprendieron sobre las últimas tendencias del sector y exploraron nuevas oportunidades laborales. Abel Orellana, Liceo Industrial de San Fernando "es una experiencia gratificante para los alumnos, conocen el mundo real de la construcción es un acercamiento a su especialidad, CChC, en convocar a los estudiantes a crear y plasmar ideas sostenibles, sin duda de la construcción".



→ Cámara Chilena de la Construcción O'Higgins en Edifica 2024.



→ "Team" O'Higgins, se llevó un meritorio cuarto lugar de 130 concursantes en "Reto Construye Academia".



→ Alumnos del colegio Ena Bellemans de Rancagua y del Liceo Industrial de San Fernando, presentes en Edifica 2024.